

第19回シニアクラブ裾野ペタンク大会



開会式



開会挨拶(鎌野会長)

第19回シニアクラブ裾野ペタンク大会が、裾野市総合グラウンドで8月29日に開催されました。
 ♪富士の高嶺を北にして愛鷹山や箱根山、西に東にそびえ立ち・・・と市歌で歌われているように、東海一の名どころに四方を囲まれている裾野市総合グラウンドも、今日はどんよりと雲が低く立ち込め今にも雨が落ちてきそうな天気ですが、44チーム 132名の選手団の熱気がこの雨雲を吹き飛ばしてくれそうです。



暗雲下の試合会場



富士山を背景にした試合会場

試合開始時は、雨雲が立ち込めて今にも雨が落ちてきそうな気配でしたが、試合が進むにつれて青空の彼方には富士山の姿がくっきりと浮かびあがり、白熱の続く試合が展開されています。



星野與作さん(91歳)



佐野二竜寿会Aチーム(中央:與作さん)

本日の大会最高齢者は、佐野二竜寿会チームでお元気に活躍している星野與作さん(91歳)です。
 チームメイトとの連携もよく、日頃の練習成果を思う存分発揮してくれるものと周りからの期待も大きいものがあります。



5コート第1試合 星野與作さん投球

第1投目はいい感じで鉄球が、ピュットをめがけて飛んでいきます。相手チームの皆さんも全員が、温かい声援を星野與作さんに投げかけていました。



星野與作さん投的



フランス生まれミッシェルさん

隣のコートでは、ペタンク発祥の国 フランス生まれのコンビエ・ミッシェルさんが試合に臨んでいました。ミッシェルさんは、静岡県東部のペタンク競技普及に尽力され、今なお皆さんから慕われている存在となっています。



ミッシェルさんと仲間



優勝 青峰会Aチーム

44チームが熱戦を繰り広げた結果、頂点を極めたのは、青峰会Aチームで得点27、失点2 みごと優勝されました。おめでとうございます。

準優勝は、麦塚麦寿Aチームです。おめでとうございます。



準優勝 麦塚麦寿Aチーム

裾野市は、県内市町別健康寿命が上位に位置しており、市民の健康寿命に関する知識が非常に高まっています。スポーツを通じて運動・社会参加を活発にすることにより、健康寿命延伸を更に取り組んでいただけるよう願う一人であります。

取材：富士市・富士宮市。北駿地区担当 生きがい特派員 渡邊英機